

## GEMEINDE MÜNSTER



## Information AMTLICHE MITTEILUNG

### „Kampf dem Springkraut“ zur Erhaltung einheimischer Pflanzen

**Samstag, 10. Juli 2021**  
Treffpunkt 08:00 Uhr  
beim Bauhof

Dem Obst- und Gartenbauverein Münster ist das Thema „Eindämmung des drüsigen Springkrauts“ nach wie vor wichtig.

Durch das Ausreißen und Abmähen der Springkraut-Pflanzen in vorher ausgewählten Waldbereichen, konnten in den letzten Jahren sichtbare Verbesserungen (reduziertes Wachstum an den bearbeiteten Flächen) erreicht werden. Daher bitten wir auch heuer wieder alle Mitglieder, Vereine und GemeindebürgerInnen um tatkräftige Unterstützung der Aktion „Kampf dem Springkraut“.

#### Für eine Jause ist gesorgt!

Bereits im Vorhinein DANKE an jede/jeden für ihre/seine Mithilfe sagt der gesamte Vorstand mit Obmann Ludwig Felderer.

#### Richtige Entsorgung FFP2-Masken

Immer wieder findet man Masken bei den Kunststoffverpackungen. Dies ist aber wegen der Infektionsgefahr und weil es keine Verpackung ist nicht richtig.

#### Die Masken gehören in den Restmüll!

In Österreich werden sie dann in einer Müllverbrennungsanlage verbrannt und stellen kein Risiko dar.

### Klimastammtisch zum Thema "Aktive Mobilität"

am 6. Mai trafen sich rund 20 Teilnehmer zum Online Klimastammtisch über das Thema Verkehr in Münster. Nach einem interessanten Vortrag von Michael Bürger von der Landes Verkehrsplanung über die Motivation und Notwendigkeit zur Förderung vom Radverkehr wurde über aktuelle Probleme vor allem in Zusammenhang mit der Landesstraße aber auch über mögliche Ideen und Ansätze zum Umsteigen aufs Fahrrad diskutiert! Informationen bei unserer Klimabündnisbeauftragten Renate Doppelbauer jeden **Mo, von 17:00 bis 18:00 Uhr im Gemeindeamt.**

Anmeldung unter [klima@muenster.at](mailto:klima@muenster.at) oder direkt unter [0676/793 89 57](tel:06767938957)

#### Müllsammelaktion der Volksschule

Auf Grund der Covid-19 Situation konnte heuer die Müllsammelaktion durch die Vereine nicht wie gewohnt durchgeführt werden. Die VS Münster hat uns deshalb ein sehr tolles Angebot gemacht und ALLE Kinder der VS sammelten im April in ihren Turnstunden im gesamten Ortsgebiet den Müll neben der Straße und den Wegen auf. Dafür möchten wir uns herzlich bedanken!

Eigentlich müsste diese Aktion gar nicht sein, wenn wir alle besser auf unsere Umgebung schauen würden - Müll gehört in die Müllkübel und nicht auf die Felder oder in die Bäche! Bitte achtet alle besser auf unser schönes Dorf, damit es auch so bleibt.

### Heizkostenzuschuss 2021/2022

Die Landesregierung beschloss in der Sitzung vom 22. Juni 2021 die Richtlinie für den Heizkostenzuschuss des Landes Tirol für die Heizperiode 2021/2022.

Der einmalige Zuschuss wurde mit € 250,00 pro Haushalt festgesetzt. Um die Gewährung eines Heizkostenzuschusses kann zwischen 01. Juli und 30. November 2021 angesucht werden.

Die entsprechenden Richtlinien sowie die Formulare sind im Internet unter <https://www.tirol.gv.at/gesellschaft-soziales/soziales/beihilfen/hilfswerk/formulare/> abrufbar.

#### Parkhaus Jenbach

Die Öffnung des neuen ÖBB-Parkhauses am Bahnhof Jenbach ist für Anfang Oktober 2021 geplant. Es werden insgesamt um die 450 Parkplätze für Bahn- und VVT-Kunden zur Verfügung stehen, wobei zu Beginn ca. 200 Parkplätze für Dauerparker vergeben werden.

Das Jahresticket wird ca. € 200,- und das Monatsticket € 20,- kosten. Die Vergabe erfolgt nur nach Vorlage des VVT-Tickets (Jahres- oder Monatsticket). Das Parken ohne Benützung der ÖBB oder Zillertalbahn ist nicht möglich.

Um den Bedarf zu erfassen gibt es für Interessierte die Möglichkeit eine Voranmeldung mit Mail an [parkhaus@jenbach.at](mailto:parkhaus@jenbach.at).

Euer Bürgermeister

Werner Entner

**bitte wenden!**

# Münster setzt aufs Fahrrad!

Radln ist gesund und umweltfreundlich. Viele unserer täglich zurückgelegten Wegstrecken sind kürzer als 2 km – schnell ins Dorf, schnell zum Schwimmbad oder zum Fußballplatz. Oft denken wir nicht darüber nach und nehmen selbstverständlich das Auto. Das muss aber nicht sein!

Wenn wir alle im Alltag mehr das Radl nutzen, fahren im Dorf weniger Autos, das macht die Straße sicherer und das Dorfzentrum lebenswerter. Doch wie machen wir das? Wie sieht die Situation derzeit aus und wie können wir uns selber motivieren mehr zu radeln? Dazu machen wir jetzt mit beim neunmonatigen ProByke Programm vom Klimabündnis Tirol.

Ein PRO-BYKE Radteam aus Politik, Verwaltung und Alltagsradlerinnen startete am 28.6. bei einer Radtour mit dem Klimabündnis durch unsere Gemeinde. Parallel dazu läuft eine Befragung der Bevölkerung und im August folgen zwei Radworkshops. Ziel ist es, einen Maßnahmenplan zu erarbeiten, der den Alltagsradverkehr in unserer Gemeinde erhöht.



*Foto: Klimabündnis Tirol*

„Durch Maßnahmen zur Verbesserung des Alltagsradverkehrs kann relativ kostengünstig viel erreicht werden: sichere Straßen, weniger Verkehrsbelastung und mehr Bewegung im Alltag. Natürlich wird durch den Umstieg aufs Rad auch ein Beitrag zum Klimaschutz geleistet“, so Maria Legner vom Klimabündnis Tirol.

Alle Münsterer und Münsterinnen sind eingeladen, mitzumachen, um die Gemeinde radfreundlich zu gestalten. Dazu brauchen wir zuerst VIELE ausgefüllte Fragebögen!

Wie zufrieden sind wir mit den Bedingungen für das Radln in Münster?

**Bitte alle, die gerne radeln mitmachen!!**

Hier geht's zur Befragung:

(Dauer: ca.3 Minuten)

QR-Code einfach einscannen →

<https://forms.gle/s874WdHv4SghhFwe6>



Du möchtest auch Teil des PRO-BYKE Radteams werden? Dann melde dich einfach direkt bei Renate Doppelbauer ([klima@muenster.at](mailto:klima@muenster.at)).